

LE FESTIVAL DE MUSIQUE DE DUNANY 2004

**Les bracelets
seront vendus
au prix de 10 \$**
pour les deux jours,
et seront disponibles
à la cabane de
départ et au bar.

Le vendredi 26 Juillet

Music Jam & Games au Clubhouse se tiendra à partir de 19 heures. Tous ceux qui le souhaitent sont invités à se joindre au groupe de soutien pour quelques chansons, à jouer seuls ou à former un groupe! Il y aura également des jeux, des questions sur la musique et d'autres surprises pour occuper le temps entre les présentations.

Le samedi 27 Juillet

Des spectacles seront présentés à partir de midi, et le groupe montréalais **Jam Avenue** clôturera la soirée avec une série complète de **festivités dansantes**.

La nourriture sera disponible vendredi et samedi:

- **Vendredi 18 heures:** burritos au bœuf et aux haricots ou aux haricots noirs et à la patate douce, accompagnés de riz mexicain et d'une salade de maïs pour 15 dollars. Une option sans gluten sera disponible.
- **Samedi midi:** hot-dogs (avec option végétarienne) à 2 \$ chacun.
- **Samedi 18 heures:** souvlaki de porc ou falafels servis avec salade grecque, pain pita frais et tzatziki. Une option sans gluten sera disponible.

****VEUILLEZ NOTER** que vous pouvez acheter des tickets repas au bar pendant l'événement (plutôt que sur les feuilles d'inscription). **Prenez-les pendant qu'ils sont chauds! Premier arrivé, premier servi jusqu'à épuisement des stocks!**

2024 DUNANY MUSIC FEST

Bracelets are \$10,

covering both days,
and will be available
at the starter shack
and at the bar.

Friday, July 26

Music Jam & Games night at the Clubhouse from 7pm onward. Anyone who wants to drop in is invited to join the backup band for some songs, play on their own, or put together a group! There will also be games, music trivia, and other surprises to fill time between setups.

Saturday, July 27

Acts from 12pm onwards, with Montreal's **Jam Avenue** closing out the night with a full set of **danceable festivities**.

Food will be available Friday and Saturday:

- **Friday night:** Beef and bean or black bean sweet potato burritos with Mexican rice and street corn salad for \$15. Gluten-free option will be available.
- **Saturday 12pm:** Hot dogs (include veg option) for \$2 each.
- **Saturday 6pm:** Pork souvlaki or falafels served with Greek salad, fresh pita bread and tzatziki. Gluten-free option will be available.

****PLEASE NOTE** that you can purchase meal tickets at the bar during the event (rather than via pre sign-up sheets). **Get it while it's hot! First come, first serve until we run out!**